

Es preciso ir construyendo un proyecto de país, con la presencia de expertos en todas las áreas.

El orgullo de quien no puede construir está en la destrucción. Alejandro Dumas

n esta semana, en medio de los graves problemas que vive el país, surgió una magnífica noticia, similar a las otras que en meses pasados lograron algo importante; en 2022 dos manifestaciones multitudinarias surgieron espontáneamente frente a las agresiones gubernamentales: la de la defensa del Instituto Nacional Electoral y la del apoyo a la Suprema Corte de Justicia de la Nación; la noticia de esta semana que mueve al optimismo es la creación de un Frente Amplio por México por los líderes de la coalición Va por México y las autoridades de la sociedad civil, que unirán

sus esfuerzos para enfrentar la maquinaria gubernamental rumbo al 2024.

Y afirmo que ésta es una noticia excelente, porque en estos momentos en que está en juego la selección de candidatos presidenciales y la campaña para 2024, el que tanto los tres partidos, PRI, PAN y PRD como los representantes de la sociedad civil unan sus esfuerzos para enfrentar la avalancha electoral mueve al optimismo. Todos debemos felicitarnos

porque después de dudas e indecisiones, esta unión democrática de la sociedad civil y los partidos es el cambio que todos esperábamos; la sola enumeración de los designados al Comité Organizador del #FrenteAmplioPorMexico es una noticia alentadora.

Por supuesto que la noticia no ha sido bien recibida en la Presidencia, porque se suponía que había si no un divorcio, un alejamiento entre la sociedad civil y los partidos políticos, pero el hecho está ahí, y por eso brotan las descalificaciones, agresiones e insultos que caracterizan a las mañaneras, lo que significa que este Frente sí llegó a la línea de flotación de Morena.

Y aquí estamos, en el inicio de un proyecto a todas luces

inacabado, pero que promete lograr que los ciudadanos nos involucremos —como lo hicimos el pasado noviembre—, para derrotar a Morena y sus secuaces. Como era de esperarse, en algunos analistas o expertos hubo críticas al Frente, porque siempre habrá quien vive de criticar a los demás; las renuncias de algunos miembros tampoco merman la importancia de lo ocurrido, y veremos cómo de aquí en adelante se irán decantando los acuerdos, los proyectos, los procedimientos, los análisis y la selección de los mejores mexicanos para encabezar el movimiento.

Junto con eso, de manera indispensable, es preciso ir construyendo un proyecto de país, con la presencia de expertos en todas las áreas, pronto podremos tener acciones y programas, lograr un proyecto nacional y revertir el daño ocasionado al

> país en estos cinco años. El objetivo es claro: ganar la Presidencia, tener mayoría en la Cámaras y amplia representación en todos los estados.

Por cierto, ayer en Palacio Nacional se celebró con bengalas y fiesta el quinto aniversario de la Presidencia, y no se puede ocultar la ironía que significa celebrar con mentiras cinco años de fracaso rotundo en todos los órdenes; vivimos la corrupción más escandalosa que hayamos conocido (Segalmex es sólo un ejemplo), la salud está deshecha, hay 30% más de asaltos, 158 mil asesinados, miles de desapa-

recidos y secuestrados, con 97% de impunidad; seguramente el señor durmió bien soñando en sus *corcholatas*, intentando ignorar la realidad de su fracaso.

Ignoremos el "show" del quinto año, celebremos la creación de un movimiento en el que participaremos todos, sin dudas, sin reticencias, hoy más que nunca nuestra presencia y nuestro voto será decisivo.

Y si digo que "todos a la oposición" es porque cada día es más evidente que miles de ciudadanos que votaron por Morena y sufren en carne propia o en familia este caos, reflexionarán y se unirán a la oposición para reconciliarse con la verdad y buscar un nuevo amanecer en el sexenio próximo.

Todos a la oposición, ¡enhorabuena!

El objetivo es claro: ganar la Presidencia, tener mayoría en la Cámaras y amplia representación en todos los estados.